



REPRODUCTION DE DOCUMENTS SCIENTIFIQUES.

Il est désormais possible d'obtenir sur commande auprès du Centre de Documentation du CICIBA la photocopie ou la microfiche des articles mentionnés dans la rubrique "Bibliographie" de NSI. Tous les articles concernant les Etats-Membres sont disponibles. Il nous est bien sûr impossible de photocopier ou de microficher les ouvrages.

Pour ce faire nous vous prions de lister dans le détail en reprenant la référence de NSI les articles voulus et de nous faire parvenir à l'adresse ci-dessous la commande. Dans un délai de 15 jours maximum les photocopies ou microfiches vous seront envoyées.

Les photocopies sont facturées à 50 francs CFA la page. Les microfiches quant à elles le sont à 250 francs CFA la fiche de 98 vues maximum.

Le règlement doit être joint à la commande soit sous forme de coupon-réponse international, soit sous forme de bons UNESCO ou encore sous forme de mandat-postal.

REPRODUCTION OF SCIENTIFIC DOCUMENTS.

It is now possible to order photocopies or microfiches of papers listed in the NSI "Bibliography" by writing to the CICIBA Documentation Centre. All the papers dealing with our Member-States are available. We are of course unable to photocopy nor microfilm books.

The order must give the reference in full using the NSI "Bibliography" and be sent to the undermentioned address. In 15 days maximum photocopies or microfiches will be on their way to you.

Photocopies are priced 50 CFA francs a page while the microfiches are 250 CFA francs a fiche of 98 shots maximum. Payment must be sent with the order by way of International Coupons, UNESCO coupons or postal orders.

Address/Adresse: Centre de Documentation, Fournitures de Documents, CICIBA, B.P.770, Libreville, GABON.